

viennent en scène ; du tact, du naturel, et, ce qui vaut encore mieux, la manière de penser et de parler du vrai chrétien, en toute circonstance. En un mot, à l'œuvre et à l'épreuve, est un roman chrétien d'un réel intérêt, et dont la lecture fait du bien à l'âme en même temps qu'elle fait passer un quart d'heure agréable. Nous le recommandons avec plaisir et avec la certitude que pas un seul de ceux qui le liront ne nous accusera de l'avoir induit en erreur.

Nos respectueuses félicitations à l'auteur, et nos remerciements pour l'envoi d'un exemplaire.

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Janvier 1892

Désignées par Son Em. le cardinal Préfet de la Propagande et bénies par
Sa Sainteté Léon XIII.

LE RESPECT POUR LA MAJESTÉ DIVINE

Ce respect, qui s'appelle de son nom propre l'*adoration*, nous apparaît comme un sentiment si fondamental dans le cœur humain, qu'il est, avec le divin amour, la raison même de notre existence. DIEU n'a pu faire l'homme que pour être respecté, aimé, servi par cette noble créature, seule capable dans l'univers visible de rendre à l'Auteur de toutes choses le culte qui lui est dû. Manquer de respect à DIEU, c'est donc renier la qualité d'homme ; « c'est se ravalier—dit Joseph de Maistre—jusqu'à la brute, et même jusqu'à l'athée. »

C'est encore commettre le plus grand des crimes ; car, si le fils ingrat, outrageant son père et sa mère et ne voulant pas même les reconnaître, est un odieux criminel, que dire de la créature intelligente et libre qui en agit de la sorte avec son DIEU ?

Mais alors, comment qualifier la campagne que poursuit sans relâche, depuis plus d'un siècle, la hideuse secte des Francs-Maçons ? Ne va-t-elle pas, précisément, cette campagne funeste, à ruiner dans les esprits et dans les cœurs le respect, et jusqu'à l'idée même de DIEU ? De là les progrès journaliers du monstrueux athéisme, la multiplication du crime antisocial qui se nomme le blasphème, et par dessus tout ces abominables laïcisations scolaires, dont le but est expressément—suivant les instructions de la secte—d'inoculer au cœur de l'enfance et de la jeunesse le sentiment satanique par excellence, la haine et le mépris de DIEU ! Au reste, comme on l'a fort bien dit, pour apprendre à l'enfant à mépriser tout ce qui